
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 小嶋隆副理事長 

Ⅰ開会の言葉 佐藤正昭副会長 

Ⅱ会長挨拶 

藤井範子 

自粛でＧＧ、買物も思うようできず、平凡な生活の大切さを実感。２月２９日以来の理事会で

す。、総会は書面審査・夏季大会中止、コロナ・熱中症・災害と心配です。今日は今後の事

業について、会員の皆様の命を守ることを大事とし議案審議お願い致します。 

理事会成立 理事 2３名 出席１９名 委任３名 欠席４名 計２２名出席  ２／３以上で成立 

議 長 黒澤健一理事長 

書記の指名 越 光子事務局員 

議事録署名人 原口曻一理事（吉見町）  都築仁理事（さいたま市） 

 

黒澤理事長 署名人に 西部地区吉見町原口曻一理事・南部地区さいたま市都築仁理事を指名します。 

 

Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長  今年度の会員登録状況を３頁に掲載、６月１５日で９４３７名。９５００名になると補助金が変わってきます。 

    諸般の報告は４・５頁参照  №２４ 国・スポーツ協会から不要不急の外出自粛と連絡が来ていますので会長 

メッセージとして流しました。№２６ 総会は５月 7日書面審査で決済致しました。他は記載の通り。 

１. 議題 

 第１号議案 

１． 令和 2年度後半の事業について 

荒木事務局長  資料６頁参照 №１０まではすでに報告済み。３級指導員養成講座・上級指導員認定試験は  

１０月５日（月）ヘリテイジにて、上級指導者研修交歓大会は１０月７日（水）予備日８日（木）熊谷スポーツ文

化公園にて、と２回に分けて実施します。祭り大会は１組５名で ６４０名として各地区大会を切り替えて実施。

秋季大会は１０月２８日に川越にて１組５名６４０名で実施の予定。年忘れ大会は１２月２日（水）予備日３日

（木）で熊谷スポーツ文化公園にて予定。ＩＴ講習会は 今年は厳しいと開催中止。他の予定は記載の通り 

   黒澤理事長  理事のご質問は？   

ご質問ナシと認めて第１号議案は提案通り承認 

 

第２号議案 

１．日本協会３級普及指導員養成講習会並びに上級指導員認定講習会について 

２.上級指導者研修交歓大会について 

 藤井会長  本来６月に津南グリーンピアでの予定がコロナのために１０月に延期になっています。 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和２年７月臨時理事会 

（1）会議の期日 令和２年７月４日（土）13：30～16：00 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第３会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者１９名  欠席者４名 （別紙名簿参照） 



 荒木事務局長  ◎３級普及指導員養成並びに上級指導者認定講習について資料７頁参照 令和２年１０月５日（月） 

ホテル・ヘリテイジにて日帰りで実施。 今年度入会の人は申込できません。資料８頁に申込書添付 

        健康申告書を提出する。 ◎上級指導者研修交歓大会資料９頁１０頁参照 本年要更新（４年目）者が 

参加できる。該当者で欠席の人は 「欠席届」、昨年欠席届を出した人で受講する人は復活申請書を提 

出して参加する。 健康申告書を提出。 受付７月１０日～ 締め切り８月１０日  ポイントはなし。 

田中指導者育成委員長  補足説明  荒木事務局長の説明通りです。 現状では、津南での一泊の研修 は無理と

いうことで日帰りで実施。  日本協会の３級のカリキュラムが変更になり５～６時間で講義内容が５項目

に変更になっている。 筆記テストについては考え中です 

 岡田理事（羽生市） 資格認定試験を変更するとのことだが、上級更新については第８条に載っている内容を含めて 

       今後の取り組みをお聞かせ願います。 

 藤井会長  今ここで決められない事なので慎重審議して決めたいと思います。 

  鈴木理事（草加市）  上級指導者認定試験一日でなると沢山希望者が出ると思います。更新者は３年目の人はダ

メですか？ 

 藤井会長  ＧＧは密になるということで５人一組としています。応募状況によっては調整も考えてみます。 

 荒木事務局長  調整はしません。今年はできるだけ少なくして乗り切りたいと思います。 

 黒澤理事長  いずれにしても苦肉の策ですのでご協力宜しくお願い致します。 

 若旅副理事長（加須市） 現在ホームページでは受講可となっています。カットしないと皆応募してきます。 

 荒木事務局長  その通りです。今日の理事会をもって修正します。 

山崎理事（小鹿野町）  筆記試験なしのような計画らしいが賛成です。 試験の内容に会員増強に関するアンケ 

ートをいれて、一段一段上がっていかなければ会員増強につながらないのでは？ 

 黒澤理事長  ご意見としてうかがっておきます。 

 田辺副理事長（川越市）  ２・３級の研修交歓大会は日本協会で行っているので県で行う必要がありますか？ 

 藤井会長  日本協会は関東地区各県を回って２・３級講習会をやっているが、２級だけ参加している。 

 佐藤理事（入間市）  ゲームをやることで人数制限するのであればゲームをやらずに、講習だけにしては？ 

 黒澤理事長  今回の提案は良いか悪いかということなので良く検討して頂きたい 

    他に質問・異議ありませんか  なければ執行部提案通りで 承認 

 

第３号議案 

１．第２２回埼玉県祭り大会について 

 藤井会長 延び延びになっていたものが決まりました。 

 荒木事務局長  資料１２頁参照  ５月に予定していた要項の変更部分をアンダーラインで表示しています。 

     一組５人として会場により可能な範囲で検討お願い致します。資料１３頁参照 団体ゲーム・表彰について  

     大会ポイント・関東大会出場資格を得る、は なしです。  ９月１日より再募集、１５日締め切り、すでに申し込

み 済みの追加・取り消しＯＫ   資料１４頁参照  4月 30日時点での申込一覧表 

 岡田理事（羽生市） 団体ゲームは集計・表彰と密になるのでやめた方が良い。。開会式・閉会式・表彰等やり方を 

検討してほしい。前回東部地区では色々検討している。主催者としての注意事項を具体化した方がよい。 

 藤井会長  団体ゲームはすでに申込受付しており、特に団体戦だけが密になることは無いのでこのままいきます。 

 小嶋副理事長（深谷市） 祭り大会について確認です。 北部地区の会場が川本となっているが、まだ駐車場の一 

    部未整備の所があると思うが可能か？  深谷の団体戦ゼロとなっているが申込みしてあると思いますが 

 藤井会長  現在川本グラウンドＯＫと聞いています。協会が申請して１０月１日２日と許可頂いています。団体戦に 

    については深谷市はチームができていると聞いています。まだ申込みをしていないだけです。 

 山崎理事（小鹿野町）  団体戦のレベルを下げて欲しい。 要望です 



２．第３１回埼玉県秋季大会について 

 荒木事務局長 資料１５頁参照 １０月２８日（水）予備日２９日（木） 川越安比奈親水公園にて 参加定員６４０名 

    表彰の中でポイントはなし、全国レディース大会選考は残す、参加者チェックリスト確認・健康申告書提出。６４０ 

名に絞った割当表を資料１８頁に提示。 主管地区枠 １００名 役員枠に理事は入っていません。それから資料 

 １９頁の参加確認書を予定 ８月１日付で各団体に依頼  参加者を調整 回答した参加数は必ず確保する 

黒澤理事長 第３号議案ご異義ありませんか なければ 承認 

 

第４号議案 

１．大会ポイントについて 

  荒木事務局長  ２１頁参照  対象になる４大会が中止になっています。今後も不透明でポイントは実施しない。 

２．選手権大会のプレーヤー選考について 

  荒木事務局長  ２０頁参照  今年は３月の選手権大会の選考案です。外部大会は中止。 今後の祭り大会・秋季 

大会・上級大会・年忘れ大会等で、実質６４０名近くになると思います。 

  黒澤理事長  不確定要素の方向性としてご理解下さい 

            ご異議なければ  ４号議案承認 

 

第５号議案 

１．令和２年度協賛について 

  荒木事務局長 ２２頁参照  例年７月から協賛の依頼を各社に出し、１０月 1日から切り替えています。しかし今年 

の状況から協賛対象会社には協賛金ナシで協賛を 1年延長することにして、昨年の協賛のまま広告を載せる 

形で各企業に対し応援したい。今回の会議で承認頂ければ、各企業に案内・連絡をしたい。 

  黒澤理事長 ではコロナに負けないよう頑張って下さいと各企業にお伝えください   

       ご異議無ければ  第５号議案 承認 

 

２．報告事項 

 １．再開時チェックリストについて 

   荒木事務局長 ２３・２４・２５頁参照 元々日本協会からきた６頁あるチェックリストを主催者向け・参加者向け・参加 

     時健康状況申告書とまとめました。資料２４頁参加にあたってのチェックリストは９月の「県たより」に差し込んで 

    全員に配布することを計画。参加する時の注意事項として作りました。 

 髙島副会長 マスクをプレー中は外して良いとあるが、皆が外して大丈夫か心配です 

 黒澤理事長 基本的には自己責任で、したければする苦しければ外す。協会としては言えない 

 小嶋副理事長  集合した時・スコアカード確認時等はマスクをする、というような、メリハリのある対応が必要 

 黒澤理事長 県協会としては患者を出さないことが大事、県協会として配慮をしていることを示す 

 

２．広報誌第６２号について 

 増山広報委員長  今回は記事が殆どなく、総会資料が１面になります。会長挨拶・令和２年度登録会員数・役員交  

     替のお知らせ ２面に令和２年度予算・事業計画 ３面に事務局長会議・ホールインワン基金・県功労賞 

     ４面に規約規程の改定です 

 黒澤理事長  しっかりした広報誌お願い致します 

 

３．その他 

 吉田理事（寄居町）  大会運営規程６条について ① コース間違いをして正規に戻って間違えたところに来た時、 



     ②もとに戻る時移動することにより他の組のまえに割り込むことになる、③スコアカード訂正の仕方 以上３点 

     ご指導お願い致します。 

 小泉プレー運営委員長  今までやってまいりました通りでよいと思いますが改めて検討してお答えいたします。 

 吉田理事（寄居町） 大会運営に関し総会書面審査に私も承認しています。宜しくご指導お願い致します 

 岡田理事（羽生市） 規程７条と６条の関係を明確にしていただければ 

 黒澤理事長  検討致しますので宜しくお願い致します。 

 荒木事務局長  資料２６頁は後半の事業予定です 皆様の承認を頂いたので、７月１０日から動き出し、８月秋季 

大会案内、９月祭り大会の再募集、１０月は色々大会、新しい予定をまとめてみました。 

 黒澤理事長  ご協力お願い致します。 執行部宜しくお願い致します 

 藤井会長  北部副会長の三井さん手術をしましたが元気になられました このコロナの時期電車に乗っての移動は 

    心配です 北部副会長を退きたいとのことですが他の副会長さんが３月の三井さんの任期が終わるまでカバー 

    して下さるとのことで任期を全うして頂きます。宜しくお願い致します 

 

閉会の言葉         髙島副会長 

 

 

会議録は適正であります 

  署名人   原口 曻一理事（吉見町）    印 

 

   署名人   都築 仁 理事（さいたま市）  印 


